

# Beziehungen zu Rudno nad Hronom weiter vertieft

## Slowakische Gäste besuchten Langeneichstädt

Langeneichstädt. Der Anlass des Besuches des Bürgermeisters mit seinen Gemeinderäten aus Rudno nad Hronom war nicht nur das Heimatfest in Langeneichstädt.

In Gesprächen und Diskussionen wurde über den Ausbau und die Vertiefung der partnerschaftlichen Beziehung gesprochen. Ein Höhepunkt des Besuches war u.a. der Ausflug zur Arche Nebra. Dort erlebten sie, was die Himmelsscheibe zu einem Jahrhundertfund der Archäologie und zu einer der faszinierendsten Hinterlassenschaften der Menschheitsgeschichte mache. Mit der Teilnahme am Heimatfest

konnte unseren Gästen aus der Slowakei gezeigt werden, wie kulturelle Höhepunkte das Leben der Ortschaft bereichern. Auch mit einer Rundfahrt zum Geiseltalsee begeisterten wir unsere Besucher aus der Partnerstadt.

Am Samstag besuchten wir die denkmalgeschützte, historische Rotkäppchen Sektkellerei in Freyburg, und unsere Gäste sahen somit einen weiteren Teil unseres Saale-Unstrut-Gebietes. Weiterhin unternahmen wir eine Ortsbesichtigung zur „Eichstädter Warte mit Dolmengöttin“, zur „Bockwindmühle“, sahen Veränderungen an Straßen, Wegen und Plätzen



Zum Aufenthaltsprogramm der Gäste aus Rudno nad Hronom gehörte auch ein Besuch der künftigen Marina Mücheln.

in Langeneichstädt und sie sammelten viele gute Eindrücke.

Vielen Dank an alle Organisa-

toren sowie an Emil Luky für die Übersetzung und die Gaststätte „Zur Warte“ für die komplette Versorgung.